

Nuestra edición especial

Se engalana El Heraldo con ocasión del Año Nuevo, y se ofrece a sus estimables favorecedores vistiendo traje de dominguear, como lo tiene por costumbre.

Verdad es que para lanzar la presente edición de muchas páginas ha sido preciso vencer los obstáculos que se presentan en un ambiente como el nuestro, pero también es cierto que los suscritores, los anunciantes y los favorecedores, tienen derecho a que por lo menos una vez al año, les sirvamos una hoja vistosa y variada. Nuestro anhelo ha sido el de mejorar cada vez esta publicación, y en ese empeño estamos, teniendo la fe de que habremos de realizar el propósito en no lejanos días.

Es un orgullo para nosotros el haber podido mantener una publicación como El Heraldo en Puntarenas, durante muchos años, porque ello significa honor para la Provincia, ya que las demás, excluyendo San José, no han logrado que sus publicaciones alcancen larga vida.

Nosotros solo contamos con la ayuda de los amables suscritores y del favor que una parte del comercio nos presta, de manera que hemos de realizar verdaderos sacrificios, para que Puntarenas, esta región tan amada de nosotros, mantenga este signo de progreso.

Y a medida que las condiciones lo permitan, El Heraldo irá aumentando las mejoras que tenemos en mente.

Y sea esta la oportunidad para presentar a todos los suscritores, anunciantes, colaboradores y en general a todos los lectores de esta hoja, nuestro cordial saludo de Año Nuevo, esperando que 1950 traiga prosperidades para ellos.



HILOS PERDIDOS

Cuando llegué a Puntarenas — y de esto hace rato. — lo que más me llamó la atención, fueron las barbas blancas, luengas y divididas de don Félix Rivera Pittí, Era una especie de patriar sin patriarcado; hombre de trabajo, honesto y sencillo, creador de una frase olvidada y carcomida, que ni siquiera figura en nuestro museo: «Puntarenas para los puntarenenses» o sea, la patria chica.

Otros crearon otra frase no menos festiva: «La Perla del Pacífico».

¡Oh! En aquellos tiempos eso podía crear un pedestal. La juventud de aquella época, briosa y en su mayoría preparada, no se detenía a leer esos carteles ampulosos.

Raúl Jiménez, con su voz de Júpiter disputaba con Héctor Guevara Santos y Manolo Burgos, sobre sus respectivas edades. Desde entonces, no es solamente doña Inés quien tiene la preocupación de los años.

Don Diego López Cobos, el gran ribereño del estrecho, no hacía ni fu ni fa, aunque le pegaba de vez en cuando sus banderillas de fuego a Amadeo Boza.

Roberto Morice quebraba los vidrios de las ventanas y don Pedro Segares va renqueaba y, según parece, continúa renqueando.

Mucha agua ha pasado bajo el puente:

Pasa a la pág. 5

Salutación al Año Nuevo

Año Nuevo, sé bueno para todas las gentes que habitamos el orbe formulando quimeras: Da mas agua a los lechos de las fuentes parleras Y vitales renuevos a las viejas simientes.

Que en la gran caravana de los días fulgentes Siempre vistan su traje de verdor las praderas, Y que Ceres—la pródiga—colme todas las eras Con los múltiples dones de tus senos turgentes.

Trae promesas de gloria para el pobre labriego Cuyas manos callosas seleccionan el grano Esperando a que llegue tu benéfico riego Yo hago votos fervientes en mis versos hurafios Porque traigas la enseña de la paz en las manos Y también porque seas el mejor de los años.

Juan Ordóñez L.



EL HERALDO

Su Director, Redactores y Personal de la Imprenta, se complacen en desear a sus suscritores, anunciantes y amigos,

Un Próspero y Feliz Año Nuevo

Ilusiones y esperanzas

Comienza un Año Nuevo y el hombre alimenta en su espíritu ilusiones y esperanzas, juzgando que el inicio de una nueva era será fructífero en bienes.

Y después... La misma cosa, por que el final de un año y el principio de otro, no es otra cosa que la sucesión interminable de los días.

Quizá cuando el año que comienza se acerque a su final, haciendo el balance de los bienes y de los males que ha traído, convengamos con Jorge Manrique cuando dijo que:

«Todo tiempo pasado fue mejor»

La esperanza de mejores días, es únicamente un oasis. Entreveamos a la distancia un porvenir perfumado de beneficios, pero jamás llegamos a alcanzarlos, porque al acercarnos se desvanece todo el encanto que columbrábamos de lejos.

Se forja la mente grandes ilusiones que juzga ver convertidas en realidades en el transcurso de los días, y van éstos pasando sin que el anhelo se vea cristalizado.

Pero la esperanza mantiene, dice un antiguo adagio. Y es verdad. ¿Qué sería del hombre si no alimentara esperanzas de bienes futuros?

Todos nos llenamos de optimismo cada primero de enero y ese optimismo se truca en pesimismo al llegar el treinta y uno de diciembre, para co-

menzar de nuevo a esperar cosas al iniciarse el siguiente año.

Vivamos, pues, con la ilusión, por mas que sea engañosa, confiados en que cuando menos lo creamos, llegará hacia nosotros el ansiado día de ver colmados los deseos de completa felicidad, esa diosa tan esquiva, que únicamente está destinada para el «hombre que no tenía camisa».

HURTO DE CARNADAS

A una de las oficinas judiciales se presentó un señor de apellido Rodríguez, dando cuenta de que un vivero que tenía en la playa le había sido sustraída una cantidad regular de sardina para carnada de la denominada anchovita.

Esa sardina no se encuentra en los parajes del golfo y es traída de Panamá, considerándose muy valiosa.

Los detectives detuvieron a dos individuos a quienes les encontraron sardina de esa clase y se siguen las investigaciones para esclarecer ese asunto.

Anuncie en El Heraldo

El diputado don Raúl Jiménez Guido ante la contratación bananera

El autor del presente artículo tuvo siempre un elevado concepto del señor don Raúl Jiménez Guido, y más de una vez insinuó la idea de que se le diera la representación provincial ante el Congreso, y únicamente por que él era opuesto a esa designación, no se había lanzado su candidatura. Pero al fin fué a la Cámara donde está desempeñando un papel brillante.

Su discurso con ocasión de discutirse la contratación bananera, es una pieza de muy altos relieves. Su convicción de que los contratos son buenos para Costa Rica, la expuso de un modo elocuente, franco y valiente, y la forma de expresión lo coloca a la altura de un verdadero tribuno.

Sin negar que Puntarenas tiene otros valores que puede presentar para que luzcan sus méritos en la Cámara, don Raúl Jiménez Guido no ha defraudado a los electores que lo eligieron. Y eso lo dice bien claro su discurso referente a los contratos bananeros. Su amor a Costa Rica, y su preocupación por la Provincia, han quedado muy bien demostrados con su actitud ante un problema de trascendencia para la Patria. Defiende los contratos por considerarlos beneficiosos para el país y explica cuales son los beneficios, y en apoyo de su criterio, cita a

los ilustres repúblicos don Cleto González Víquez y don León Cortés, beneméritos ambos de la Patria, quienes se inclinaron por la aprobación de los anteriores contratos, y señala que los actuales contienen cláusulas que mejoran aquellos.

Un nombre limpio, como el de don Raúl, y una vida sin mácula como la suya, es garantía de la sinceridad con que se expresó nuestro diputado después de haber peado el pro y el contra de las contrataciones.

Las presentes líneas las escribimos para hacer resaltar no solo la honestidad del señor Jiménez Guido, sino también la sensatez de quienes contribuyeron con su voto para llevarlo al Congreso.

Alegría en San José de Montezuma

Casi todos los pueblos de la costa, han dispuesto celebrar alguna fiesta de fin de año, y el pueblo de San José de Montezuma, no ha querido quedarse atrás, y una comisión nombrada designó los días treinta y treinta y uno de este mes, para entregarse a la alegría.

Ha despertado el entusiasmo de esos laboriosos vecinos la noticia y todos se preparan gozar un par de días.



EL BANCO DE COSTA RICA

Se complace en desear a su numerosa clientela
de Puntarenas

Muy Felices Pascuas y Año Nuevo

TIENDA LA GLORIA

Se complace en saludar a
sus estimables clientes y
amigos, con motivo de

NAVIDAD

- Y -
AÑO NUEVO



AÑO NUEVO

¡Año nuevo! ¡Año nuevo! frase vana
De doce en doce meses repetida;
¿Hay algo nuevo en la existencia humana?
Todo es viejo en la vida.

Alte nativas de calor y frío;
Al más grande placer, dolor más grave;
falta de dolor siempre el hastío;
Un desengaño bajo cada llave.

Eterna rebelión de los instintos;
Peso de la conciencia que te «bruma»;
Los sumandos talvez serán distintos,
Pero siempre hallarás la misma suma.

Perdurable inquietud, continua guerra,
Vacilación constante, vano anhelo;
¡Ay! a donde mirar en tanto duelo
Si sobre este montón de inhumana tierra
No dilatará su infinito el cielo?...

Federico Balart.

Melaza de madera para el ganado

El ganado podrá alimentarse con melaza de madera, tan pronto como se pongan en prácticas nuevos procedimientos de elaboración. Peritos del Laboratorio de Productos de los Bosques, del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos, han perfeccionado un método que permite fabricar de 5 a 7 hectolitros de melaza de cada tonelada de desechos de madera, tales como serrín, raspaduras, orillas y tabillas, en fin, todos los desperdicios de los aserraderos.

Este nuevo procedimiento consiste en cocinar bajo presión la madera con ácido diluido, y luego reducir el azúcar así obtenido hasta formar la melaza.

Una cuarta parte de la ración día-

ria de granos para los borregos ha podido reemplazarse con melaza de pino y de alerce; la mezcla de semillas de algodón y de vainas, que se da al ganado, puede enriquecerse con melaza de roble. Experimentos efectuados con cerdos alimentados con melaza de madera, reemplazando al 16 % de los carbohidratos de su alimento normal, prueban que estos alimentos engordaban en forma igual que aquellos alimentos con granos; el mismo resultado fué obtenido con pollos, alimentados con un 30 % de melaza de pino.

(UNESCO). □

Anuncie en El Heraldo

Tienda "LA NOBLEZA" de PEDRO AYUB

Desea a sus amigos y clientes,
toda clase de

FELICIDADES en

Navidad y Año Nuevo

EL TUNA FISHERMEN BAR

- DE -

JOSE GARCIA

La Cantina y Restaurant de Mayor Popularidad

Desea a sus amigos y clientes

**Un Venturoso y Feliz
Año Nuevo**

El arte y las escuelas del mundo

¿En qué forma debe introducirse el arte en los diversos sistemas educativos del mundo? Doce expertos eminentes, comprendiendo educadores, directores de museo, pintores y músicos, discutieron este problema recientemente en la Casa Unesco. Se habían reunido para discutir el papel de las artes en la educación en general, el lugar que ocupan en los diversos sistemas educativos, y los medios de esbozar un proyecto, permitiendo a la Unesco estudiar y tomar resoluciones prácticas en este sentido.

Los expertos examinaron el intercambio y la difusión de informaciones, la cuestión de las becas, así como todos los problemas relacionados con la enseñanza del arte y la formación de una sensibilidad artística en los niños y los adultos.

Entre las recomendaciones dirigidas por los peritos a la Unesco, aparece una propuesta para la convocación en el Reino Unido, para el año de 1951, de un «Festival Internacional, de carácter experimental, ante el cual se presentarán los diversos métodos de enseñanza y de popularización de las artes, así como de los resultados obtenidos». El festival se organizará bajo la forma de una reunión internacional, de una especie de «jamboree». Tendrá por objeto reunir todas las organizaciones, ya sean nacionales o locales, públicas o privadas, que tengan el propósito común de despertar en todos los pueblos un interés por el arte, con fines educativos. Quedarán comprendidos: el teatro, el cinematógrafo, la música de concierto, el arte folklórico, dibujos infantiles, etc.

Se fugaron tres reos de la cárcel

Varias veces hemos dicho que existe la necesidad de acondicionar el edificio de la cárcel, de manera que preste seguridad y al mismo tiempo comodidad y aseo para los reclusos.

Debido a las malas condiciones que ahora tiene, se hace posible que los reos se escapen, como sucedió hace unos pocos días en que tres detenidos por faltas de policía se evadieron por un tragaluz, no obstante la vigilancia de los guardianes.

Una vez más hemos de tratar este asunto del arreglo de la cárcel para evitar las fugas y mantener en condiciones higiénicas el interior que ahora es aseado por los bomberos.

El artista y los escolares

Una estatua en el patio, unos frescos en las aulas, por todas partes una decoración armoniosa: en Francia las escuelas modernas van a abrir sus puertas a las bellas artes. Según una resolución, recientemente adoptada por el Gobierno francés, una parte de los créditos destinados a la construcción de establecimientos escolares y universitarios, será reservada para pintores, escultores y grabadores, a quienes se les proporcionará así una ocasión de demostrar su talento. Destinada a ayudar a los artistas, esta medida tiende, sobre todo, a acercar el arte vivo de la enseñanza escolar.

(UNESCO)

AGENCIAS UNIDAS, S. A.

PUNTARENAS Y SAN JOSE

Agencias de Vapores y Casas Extranjeras



Muy atentamente en esta ocasión saludamos a sus
Clientes y amigos y les deseamos

Muy Felices Pascuas y un Venturoso Año Nuevo

No hay Delicia Comparable

*en frescura permanente,
garantía constante y sabrosa
al más fino Paladar,*



ES EL 

*Protegido siempre
por la lata dorada*

TESORO DEL MAR

**agradece la constante colaboración de
sus clientes y se complace en desearles**

Muy Felices Pascuas

y Próspero Año Nuevo



La Compañía Eléctrica de Puntarenas



Saluda a sus clientes y favorecedores en los días de
Navidad y Año Nuevo

1949

1950

Botica Victoria

de DIEGO LOPEZ COBOS

Frente al Parque Victoria

Felicita a sus clientes y amigos en

Pascuas y Año Nuevo

Tiquis miquis en la sesión municipal

La sesión municipal del miércoles recién pasado fué presidida por el señor Vice Presidente, don Jorge Díaz Leal, por ausencia del Presidente doctor Alvarez Valle. Asistieron a ella los regidores suplentes Arroyo y Carvajal y el señor Gobernador.

Don Juan Guído hizo moción para que la Corporación se dirigiera a los señores diputados de la Provincia, pidiéndoles que acuerparan a los diputados que estaban por la aprobación del contrato bananero, e efecto de convertir en ley el proyecto, por considerarlo beneficioso para el país en general y para Puntarenas en particular. Rebató la moción el señor Gobernador, manifestando que no era partidario de la contratación y de que la Municipalidad nada tenía que hacer en eso, y calificó la moción de servil. Tampoco fué aprobada por los regidores Guerra, Arroyo y Carvajal. El

señor Guído defendió la moción y manifestó que no tenía nada de servil, porque él es un hombre independiente que no tiene nexos con la Compañía ni necesita del favor de los hombres para vivir, y que el único favor que espera es el de Dios. Agregó que él consideraba patriótica la opinión de sus oponentes y que así debería considerarse la suya, y que la frase servil, dada por el señor Gobernador, sonaba muy mal en boca de un joven, para dirigirse a un viejo. Fracasó la moción y hubo explicaciones con respecto al término servil empleado por el señor Gobernador. Don Juan, para demostrar que ningún vínculo lo une a la Compañía, ofreció el testimonio del regidor Díaz Leal.

Ese fué el principal asunto tratado en la sesión dicha, en la que según algunos asistentes, hubo cierto espíritu partidista.



HACIENDA "LA IRMA"

- DE -

ROBERTO MORICE B.

Situada en Pitahaya - Puntarenas
LECHE PURA Y DE SUPERIOR CALIDAD
Desea a sus estimables clientes y amigos.

Un Próspero y Feliz Año Nuevo



Desea a sus clientes y amigos

Muy Felices Pascuas y Año Nuevo

Viaje por Aire sólo en Primera

VUELE POR CLIPPER



EL ALMACEN

ROBERT

La casa establecida en San José desde 1888 despacha por correo en las 24 horas de haber recibido el pedido.

Pida por correo las muestras y precios que necesite y haga sus pedidos enviando el dinero certificado. Recibirá su paquete a vuelta de correo y quedará satisfecho.

Dirija sus cartas al ALMACEN ROBERT. San José.

Por telégrafo solamente: ROBERT, San José.



UNION OIL COMPANY

Desea a sus favorecedores y Amigos

Muy Feliz
Año Nuevo

LA FERRETERIA
- DE -
HECTOR ESQUIVEL

(LA MAS ANTIGUA DEL PUERTO)

Felicita a sus clientes y amigos en ocasión de
Pascuas y Año Nuevo



**La Tabacalera
Costarricense, S. A.**

Fabricante de las cinco grandes marcas de cigarrillos

Windsor
Cacique
León
Royal
y Dominó

y sus distribuidores exclusivos M. de MENDIOLA & Co.
saludan a sus favorecedores y amigos y les desean un prós-
pero Año Nuevo, lleno Paz y Ventura.

Enero 1950.



El Bazar Bengala

Tienda y Zapatería

- DE -

ABDUL CAYEN

Desea a sus estimables clientes y amigos

UN FELIZ AÑO NUEVO

Puntarenas, C. R. — Apartado 295.

Hilos perdidos

Viene de la pág. 1.

León Guerra, con los puños de la camisa llenos de notas; Rigoberto Urbina, con la ropa enjabelgada de grama. Enrique Mc'Adam, coloradote, agradable, decente, en fin, unos que están y otros que se fueron.

La patria chica de don Félix murió al nacer. Con esa carlanca, Puntarenas no sería, como es, mayor de edad.

Cambiar la Perla del Pacífico es una dulce leyenda.

Señores míos: Hagamos un recorrido —no digo en avión si no en misera avioneta. Tended los ojos hacia Puntarenas y seréis los más felices si lográis descubrir —no la perla— si no la concha calcárea donde estuvo ese tesoro.

MIGUELITO.

**Han cesado los asaltos
en el Barrio del Carmen**

Ha sido por la constante persecución de la guardia civil, y de la enérgica actitud de las autoridades judiciales, que han cesado los asaltos que una banda de jovencuelos ejecutaban con algunas mujeres que se paseaban por la playa en las noches, por el barrio de El Carmen.

Varios días estuvieron los vecinos alarmados con esos hechos, pero bastó que algunos actores fueran capturados y puestos a las órdenes de las autoridades de justicia, para que terminaran aquellos actos que tan mal parada dejaban la reputación del barrio.

Conviene decir que los vecinos honestos, contribuyeron también a que finalizara tan anómala situación

Maderera Puntarenense S. A.

ASERRADERO ELECTRICO

Apartado 49 — Teléfono 57 — Puntarenas

MANUEL LIZANO M. · LEONIDAS POVEDA E. · GUILLERMO LIZANO M.

Sucesores de POVEDA & LIZANO

A NUESTROS CLIENTES Y AMIGOS DESEAMOS

Muy Felices Pascuas y Prospero Año Nuevo



Sigfried Olsen Shipping Co.

SAN FRANCISCO CAL.

Importación - Transportes Marítimos - Exportación

CEMENTO SOLSHIP

Desea a sus amigos y favorecedores

Muy felices Pascuas y un Próspero Año Nuevo

SUCURSAL COSTA RICA

Teléfono 4433 - San José, C. R. - Apartado 583

J. J. ULLOA Z.

Gerente.



1949

1950

Empresa de Transportes del Golfo de Nicoya

Por medio de su representante en este Puerto don ALFONSO OREAMUNO envía a sus favorecedores y clientes de Puntarenas y Guanacaste sus felicitaciones más sinceras de

Año Nuevo

Servicios Especiales y Viajes Expresos en Lanchas Cómodas y Seguras a cualquier parte del Golfo de Nicoya.

Notas de Pueblo Nuevo

¿Porqué será que el Dr. Hurtado, tan enemigo jurado de los señores zo pilotes, no ha mandado desramar un pechote frente a la Pulpería El Iris por la acera que corre frente a las Playitas. Si el Doctor mira para abajo, verá encalada la acera, y no es la primera vez que una culta lo visita a uno en la ropa.

Siendo El Herald periódico de corte netamente estóico, no estaría malo, publicara los sorteos extraordinarios de Eco Católico, pues habemos algunos dormilones que por coger mi sa de 9 nos quedamos sin el número del sorteo.

Los empresarios de leche, ya hasta dormidos le levantan el precio a la le

che. Lo peor es que antes era un cinco por botella cada dos meses, y ahora son ₡ 0 15 cada quince días. ¿El motivo? En verano porque no hay pasto y en invierno porque seguramente se secaron las quinientas vacas y el que paga es el sufrido pueblo.

A. Roldán C.

Turno en Quepos

Ha dado permiso el Sr. Mtro. de Gobernación, para que en Quepos se celebre un turno con fines benéficos. Todavía no se ha señalado día para efectuarlo, pero será a principios del mes actual.

El turno está bajo la vigilancia de la autoridad.

1949

1950

TIENDA Y FABRICA DE SOMBREROS

LA BOLA DE ORO

- DE -

Paulino Delgado

Grande y Variado Surtido en Géneros

Desea a sus estimables amigos y favorecedores

FELICES PASCUAS Y AÑO NUEVO

La Tienda A. B. C.

De **LUIS QUIROS**

Se complace en felicitar a sus clientes y
amigos de esta ciudad en

Pascuas y Año Nuevo

Porfirio Altamirano Vega

Contratista - Constructor

Desea a sus estimables clientes y amigos

UN FELIZ Y PROSPERO AÑO NUEVO

en 1950

Puntarenas, Enero 19 de 1949.

Muerte repentina de don Ramón Fernández, Alcalde de Jicaral

Venia don Luis Ramón Fernández desempeñando desde hace pocos años, el cargo de Alcalde Tercero de este Cantón, con asiento en Jicaral, y se encontraba en el desempeño de sus funciones el 23 de diciembre recién pasado, cuando de improviso le sobrevino un ataque que en pocos instantes lo dejó sin vida.

Por casualidad se encontraba en el lugar, una lancha de la Empresa de Transportes Marítimos, y se aprovechó para traer los restos a esta ciudad a donde llegaron como a las once de la noche.

Reconocido por el señor médico oficial, este facultativo dictaminó que la muerte era consecuencia de un ataque cardíaco.

Después de la ceremonia eclesial, el cadáver fue llevado a la Chaca

De Santa Cruz de Guanacaste

Correspondencia que nos llega de Santa Cruz de Guanacaste, nos pone en conocimiento de que se preparan las fiestas cívicas que se efectuarán este año, como los anteriores, durante los días 14, 15 y 16 de este mes.

Esas festividades llevan siempre a Santa Cruz gran número de visitantes que saben gozar de las delicias que allí se ofrecen.

El programa que se elabora es muy variado y tendrá números bastante llamativos.

En donde se le dio cristiana sepultura, en medio de lujoso acampamiento.

Reciba la familia del fallecido, la expresión de nuestro sentimiento de pesar.

Tienda y Zapatería

LA ORIENTAL

De M. H. MONDOL :: Frente al Mercado

DESEA A SUS ESTIMABLES CLIENTES Y AMIGOS

Felices Pascuas y Próspero Año Nuevo



INSTITUTO NACIONAL DE SEGUROS

Agradece profundamente a todos sus clientes y favorecedores la confianza que le han brindado en el año que ha terminado, y cordialmente les desea unas

**Alegres Pascuas y Año Nuevo
lleno de Venturas y Felicidad**



FELIPE J. ALVARADO & Co.

== SUCS. S. A. ==

Casa Fundada en 1895

Agentes de Aduana y Vapores

CON MOTIVO DE AÑO NUEVO
desea a todos sus clientes

Un Feliz y Próspero

Año 1950

El Casino de la Playa

CANTINA Y REFRESQUERIA

Con su Nuevo Propietario, GUILLERMO CALDERON CUADRA

ex-proprietario del Salón París de Cartago desea a sus amistades y favorecedores

Muy Felices Pascuas y un Próspero Año Nuevo

Ofrece al público porteño Especiales HELADOS para toda Fiesta, elaborados en sus nuevas y modernas maquinarias.

Puntarenas, Enero de 1950.

Chacarita Ltda.

EVELIO BENAVIDES B.

Gerente

Compra y Venta de Ganado

Desea a sus amigos y clientes

Muy Feliz Año Nuevo

ROMULO ARTAVIA

Desea a sus clientes

y amigos de Puntarenas,

Muy Alegres Pascuas

y un

Feliz Año Nuevo



EL PATIO

Abriendo la temporada Veraniega de Puntarenas

El Patio y su Anexo el Tuna Bar

Al servicio del público con sus exquisitos platos de Mariscos y una Cantina bien surtida de los Mejores Licores Extranjeros y del País.

La Panadería y Tostelería

- DE -

JUAN R. WONG Sucs.

Desea a su Numerosa Clientela

Muy Feliz Año Nuevo

Pan de Superior Calidad

HUMBERTO ALVAREZ Sucs.

San José

Limón

Puntarenas

Desea a todos los clientes, amigos y favorecedores

Muy Felices Pascuas y Próspero Año Nuevo

1949

1950

LA

Compañía Bananera de Costa Rica

Oficina de Puntarenas, C. R.

Se complace en desear a todos sus amigos
y al comercio en general.



MUY ALEGRES PASCUAS Y UN VENTUROSO AÑO NUEVO

La Compañía Nacional de FUERZA Y LUZ

Se complace en desear a sus estimables abonados y al público en general

Muy Feliz Año Nuevo

Enero 10



de 1950

Matrimonio efectuado

El jueves 29 de diciembre último se efectuó en San José, el matrimonio de los estimables jóvenes puntarenenses don Ramón Calero y Benita Cordero. El es hijo del honrado agricultor don Ezequiel Calero y de doña Lastenia Rosales de Calero, y ella es hija de don Adolfo Cordero y de doña Concepción de Cordero.

Gozan los contrayentes de grandes simpatías en el seno de sus muchas amistades, por sus dotes de caballerosidad y de laboriosidad, siendo la hoy señora de Calero, una damita muy virtuosa. Para esos esposos desea El Heraldito una perpetua luna de miel.

Los recién casados, regresaron ya a este puerto, donde pasarán su luna de miel.

Programa

del Concierto de Gala que la Banda Militar de Puntarenas ejecutará el Domingo 10 de Enero de 1950 a las 19 horas en el Parque Victoria de esta ciudad, y que dedica con todo cariño a los colegas componentes de la Orquesta Solís que hace una temporada en este puerto.

1º—Sevilla. Gran noche de concierto. Montagné.

2º—Juana de Arco. Overture Opera. Verdi.

3º—En el Zoco Toledano. Arabescos. E. Cebrjan R.

4º—Balle Egipcio. Ballet. A. Lugini.

5º—Thelma. Vals. Original de A. H. Vanegre.

Cap. Camilo Chinchilla C.
Director de la Banda.

Puntarenas, 10 de Enero de 1950.

Jacobo Sánchez Sucs. y Co.

Gerente: MANUEL SANCHEZ CHEN

Envían por este medio a su escogida clientela y amigos, un afectuoso saludo de

AÑO NUEVO